

SECRETARÍA DE HACIENDA

Preocupa renuncia de Urzúa; piden indagar sus quejas

REDACCIÓN

economia@elfinanciero.com.mx

La renuncia del secretario de Hacienda y Crédito Público, Carlos Urzúa, muestra los problemas dentro del gobierno en la toma de decisiones en materia de política económica, advirtió Jaime Reusche, analista soberano de la agencia calificadora Moody's Investors Service.

“La renuncia del secretario de Hacienda pone en evidencia la disputa de fondo dentro de la administración en torno al proceso de toma de decisiones en materia de política económica”, indicó Reusche.

La renuncia de Urzúa preocupa, porque el personal de esa dependencia es clave y fundamental para mantener la estabilidad macroeconómica del país, advirtió Luis Foncerrada, economista en jefe de AmCham México.

Por otro lado, integrantes de la IP expresaron su preocupación por las acusaciones que hizo Urzúa en su carta de renuncia.

“Exigimos se investiguen los casos de conflicto de interés, así como la imposición de funcionarios, que han quedado revelados en el escrito de renuncia del hasta hoy secretario”, se lee en un comunicado de Coparmex.

El Consejo Coordinador Empresarial aseveró que es importante que se atiendan los problemas internos a los que hizo referencia Urzúa.

“Las decisiones de política pública deben tomarse siempre con rigor técnico y económico”.

—J. Valdelamar y Z. Flores

Polémica

- A** Pese a que la calificadora Moody's consideró positivo el nombramiento de Herrera, señaló los problemas internos del gobierno.
- B** Empresarios exigieron que se investiguen las acusaciones hechas por Urzúa en su carta de renuncia.

“La renuncia del secretario de Hacienda pone en evidencia la disputa de fondo dentro de la administración”

JAIME REUSCHE
ANALISTA SOBERANO DE MOODY'S

